

Nach der Rückkehr des Simon von Wehlen und ⟨Wolfgang⟩ Krumpacher aus Buchenstein bleibt Simon mit seinen zwei Begleitern noch vier Tage in Bruneck. Gleichzeitig hält sich Lorenz ⟨Hamer⟩ fünf Tage in Bruneck auf. Gemeinsam kümmern sie sich um die Küchenmaier und reiten im Auftrag des NvK nach Taufers.

Notiz (gleichzeitig): Brixen, DA, HA 5757 f. 11^v; f. 18^r.

(f. 11^v): Item als mein herr mayster Symon und Crumpacher herwider von Puechenstain komen, was er selbdritt hie an den viertten tag und herr Lawrencz an fünffenn tag als von der kuchenmayr wegen.²⁾ Auch ryten sy gen Tawffers, da sy auch etleichte geschäft von wegen meins gnedigisten herren außrichten; und heten xxvi mall und untertags und slafftrinkchen v mas wein; facit in geltt: vi lb, xi gr.³⁾

¹⁾ *Datierung im Anschluss an Nr. 4909. Der nächste datierte Eintrag im Reitbuch stammt vom 1. September 1456; s.u. Nr. 4922.*

²⁾ *Zur Inanspruchnahme der Küchenmaier im Pustertal s.o. Nr. 4814 Anm. 3 mit weiteren Verweisen.*

³⁾ *Auff. 18^r folgt ein undatierter Eintrag über Futterkosten für ⟨Wolfgang⟩ Krumpacher und Sigmund Pewntner.*